
Leichte Sprache

Aus fremden Ländern nach Rosenharz

In Rosenharz leben Menschen mit Behinderungen.
Die Einrichtung gehört zur Stiftung Liebenau.
Mitarbeiter begleiten und unterstützen sie.
Viele junge Mitarbeiter machen ein Praktikum oder eine Ausbildung.
Besonders viele kommen aus anderen Ländern.
Zum Beispiel: Kamerun, Nepal oder Ungarn.
Sie erzählen den Kollegen viel Neues von ihrer Heimat.
Zum Beispiel wie Menschen mit Behinderungen dort leben.
Sie sagen:
In Kamerun ist es normal, dass sie am Alltag teilnehmen.
In Ungarn werden Menschen mit Behinderung oft versteckt.
Viele verbringen ihr Leben deshalb zu Hause.
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Aus der Praxis


